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1981 -07- 0 3 A N FRA G E 

der Abgeordneten DR.FRISCHENSCHLAGER, DRiSTIX 

an den Herrn Bundeskanzler 

betreffend strukturpolitische Maßnahmen im Raum Mühlbach am Hochkönig 

Die Bemühungen um die Sicherung und Neuschaffung von ffi'beitsplätzen, 

insbesondere in Problemgebieten, stehen allseits im Vordergrund der 

politischen Disk~ssion. Die Ergebnisse sind meist weniger ermutigend. 

Durch die Schließung des Kupferbergbaus in Mitterberg ist die Gerr~inde 

Mühlbach am Hochkönig ein solches Problemgebiet gefJJorden. So mußte etwa 

ein neu gegründetes und mit öffentlichen Mitteln geföl~ertes Armaturenwerk 

bereits wieder schließen. Durch den chronischen Mangel an Arbeitsplätzen 

wird nicht nur das Pendlerwesen verstärkt, sondern es sind darüberhinaus 

schon ca. 300 Einwohner aus dem GeJneindegebiet abge'i.Jandert. Da es nach 

anfänglichen Bemühungen mit großem publizistischem Echo nurmehr eher still 

um die Lösung der dort anstehenden Schwierigkeiten geworden ist, richten 

die unterzeichneten Abgeordneten an den Herrn Bundeskanzler die 

Anfrage 

1. Welche Maßnahmen wurden zur Verbesserung der Arbeitsmarktsituation und 

der örtlichen Infrastruktur im Raum Mühlbach CSalzburg) bisher auf 

Bundesebene unternomrnen? 

2. Wie haben sich die bisherigen Aktionen für die Bevölkerur~ in Mühlbach 

konkret ausgewirkt? 

3. Welche weiteren Maßnahmen sind beabsichtigt urd zu welchem Ergebnis 

sollen' sie im einzelnen fUhren? 

4. Wurden seitens des BurdesKanzleramtes bereits Konzepte und Studien über 

die Regionalprobleme1dieses Gebietes und deren LöSUI1.g erarbeitet? 
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